













ORION: SISTEMA DE INFORMACIÓN PARA LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL DE LA GESTIÓN DE PROCESOS SELECTIVOS DEL PERSONAL ESTATUTARIO DEL SERVICIO CÁNTABRO DE SALUD

















Contenido

1.	Descripción del proyecto	. 3
	Repercusión para el ciudadano y las Administraciones	
3.	Equipo de desarrollo y proveedores	. 4
4.	Valoración económica	. 5
5	Plazos de cumplimiento	5















1. Descripción del proyecto

La plataforma ORION del Servicio Cántabro de Salud tiene 4 principales objetivos:

- Currículum profesional digital de los profesionales. En la plataforma, los profesionales disponen de su currículum profesional automáticamente actualizado con la información de los sistemas del Servicio Cántabro de Salud (servicios prestados, méritos y datos personales). En cualquier momento, pueden complementar los nuevos servicios, realizados en cualquier otro sistema de salud nacional e internacional, y aportar nuevos méritos profesionales y curriculares.
- Integrar todos los procesos públicos de selección en una misma plataforma. ORION
 es la plataforma que integrará todos los procesos (Bolsa de trabajo, Concurso de
 traslados, Oferta empleo público, Comisión de servicios, Convocatorias y Promoción
 interna) en un mismo entorno, mejorando la gestión de datos, los procesos por parte
 del Servicio Cántabro de Salud, y también facilitando a los candidatos todos los
 accesos, información y datos, de manera unificada.
- Plataforma de gestión actualizada para el Servicio Cántabro de Salud.
 Implementación actualizada de todos los procesos de backend, mejorando las funcionalidades y características necesarias para los profesionales del Servicio Cántabro de Salud.
- Plataforma de comunicación entre Servicio Cántabro de Salud y los profesionales/candidatos. Facilitar una comunicación digital entre los candidatos y la administración, con el fin de agilizar los procesos, notificar actualizaciones y ofrecer un servicio telemáticamente avanzado.

A nivel de detalle, podemos comentar:

IMPLEMENTACIÓN DE "DATOS DE USUARIO"

- Implementación para la gestión de los datos de los usuarios de manera completa
- Vinculación de la plataforma con webservices generales del SCS y vinculación con sistema SAINT
- Implementación de sistema de control de sesiones para los usuarios.

IMPLEMENTACIÓN DE "CURRÍCULUM DE USUARIO"

- Implementación de las funcionalidades para visualizar, gestionar y mantener el currículum de los usuarios.
- Vinculación de la plataforma con webservices del SCS, con el fin de compartir información

IMPLEMENTACIÓN DE "SERVICIOS PRESTADOS"

- Implementación de las funcionalidades para visualizar, gestionar y mantener los servicios prestados de los usuarios.
- Vinculación de la plataforma con webservices del SCS.
- Implementación del sistema para la gestión de los SSPP externos y los certificados correspondientes.

Página 3 de 5















Implementación de sistema de formularios para el mantenimiento de la información.

IMPLEMENTACIÓN DEL SISTEMA DE "CONVOCATORIAS"

- Implementación de las funcionalidades para la gestión/interacción de inscripción a las convocatorias por parte de los usuarios.
- Implementación del proceso completo con aportación de méritos y envío de toda la información a Registro Regional.
- Implementación de la funcionalidad de desistimiento de convocatoria.
- Implementación de las funcionalidades para vincular la información de inscripciones offline, con los datos aportados por el robot (lectura de inscripciones).
- Creación de pdfs de inscripción/aportación según indicaciones de Gobierno.
- Implementación de sistema para mantener la integridad de los documentos aportados en Registro Regional.

IMPLEMENTACIÓN DE LAS FUNCIONALIDADES DE TRIBUNALES

- Creación de tribunal, y sus miembros, relacionados con la convocatoria.
- Implementación de las funcionalidades para la revisión de méritos y baremación de las inscripciones.

IMPLEMENTACIÓN DE COMUNICACIONES

- Implementación para la generación de avisos (vía email) en diferentes procesos (aportación, desistimiento..)
- Implementación del panel de control de notificaciones en vista usuario-candidato.

2. Repercusión para el ciudadano y las Administraciones

- Un servicio online, de acceso permanente por parte de todos los candidatos y profesionales.
- Vinculación completa de la plataforma con el Registro Regional Digital, hecho que permitirá reducir tiempos de espera, tanto en la presentación de documentación como en tiempos y validación en registro.
- Orientación a la digitalización de toda la documentación (titulaciones, documentación de méritos..)
- Mejora en el acceso a toda la información laboral y profesional por parte de los candidatos/profesionales.
- Optimización de la gestión de los procesos, mejorando tiempos de gestión y respuesta, por parte del Servicio Cántabro de Salud.
- Creación de una plataforma de nueva generación que permite una comunicación/interconexión avanzada con el resto de sistemas de información del Servicio Cántabro de Salud.
- Reducción del gasto de papel y espacio

3. Equipo de desarrollo y proveedores

El proyecto ha estado coordinado por parte del equipo de Planificación, Ordenación, Gestión del Conocimiento y Salud Digital del Servicio Cántabro de Salud, con el desarrollo de la plataforma por parte de 6TEMS, y la integración con Gobierno, por parte de VIACORE IT.

Página 4 de 5















4. Valoración económica

El proyecto ha tenido un coste de 94.185,00 euros (IVA NO INCLUIDO)

5. Plazos de cumplimiento

El proyecto se inició el 15 de noviembre de 2022. Durante diciembre 2022, se habilitó la plataforma pública Plataforma de Procesos Públicos de Selección, dónde poder consultar todas las convocatorias históricas (migradas de anteriores plataformas) y también las nuevas convocatorias que se iniciaban a finales del 2022. En paralelo se desarrolló la plataforma ORION, entrando en producción el 4 de octubre para poder dar respuesta al proceso de aportación de méritos de la OPE de Estabilización 2022. Hasta el momento, se han procesado más de 4.000 solicitudes de manera exitosa.

Actualmente existe una línea de mejora financiada por fondos NextGeneration, del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (Componente 11, Inversión 3, Línea 6. Sanidad) dotada con 140.000,00 euros para dar continuidad al proyecto incorporando nuevos procesos selectivos y funciones de apoyo tanto para el candidato como para los tribunales.